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Bürgermeister  Weiterstadt, den 6. Juni 2016 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 9. Juni 2016 

 
 
Zweitwohnungssteuer; Beantwortung der Anfrage der ALW-Fraktion 
 
 
Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 29. Mai 2016 wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie hoch waren die Einnahmen aus der Zweitwohnungssteuer im Jahr 2014? 

 
2. Wie hoch waren die Einnahmen aus der Zweitwohnungssteuer im Jahr 2015? 

 
3. Wie hoch waren im Jahr 2014 die  

a. Personalkosten 
b. Sachkosten 
c. Kosten der Ausstattung für Hard- und Software? 
 

4. Wie hoch waren Jahr 2015 die  
a. Personalkosten 
b. Sachkosten 
c. Kosten der Ausstattung für Hard- und Software? 
 

5. Wie viele Ummeldungen gab es vom Status Zweitwohnung nach Erstwohnung? 
 

6. Wie viele Wohnsitze wurden vollständig abgemeldet?  
 

 
Beantwortung: 
 
Gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 18. Dezember 2014 soll vor 
Ablauf der Frist von zwei Jahren die Zweitwohnungssteuer auf ihre Nutzung überprüft 
werden. Die Zweitwohnungssteuer wurde zum 1. Januar 2015 eingeführt. Zahlen für 2014 
können daher nicht vorgelegt werden. Die Verwaltung wird im zweiten Halbjahr 2016 einen 
ausführlichen Bericht zur Zweitwohnungssteuer erstellen und nach der Sommerpause dem 
Parlament zur Kenntnis geben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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